

Antrag des Synodalen Töpfer – Fleischfreie und fleischproduktfreie Verpflegung zu Tagungen der Landessynode, ihrer Gremien und Ausschüsse

Die Landessynode hat am 29. April 2017 folgenden Beschluss gefasst:

1. Der Beschlussvorschlag (DS-Nr. 8.4/1) wird in der vorliegenden Form abgelehnt.
2. In Berücksichtigung der im Rahmen der Diskussion ausgetauschten Argumente wird das Präsidium gebeten, bei zukünftigen Tagungen der Landessynode das Speisenangebot grundsätzlich vegetarisch ausrichten zu lassen und Fleisch sowie fleischhaltige Kost auf Wunsch bereitzustellen.
3. Das Präsidium wird gebeten, zu veranlassen, dass das Speisenangebot bei Tagungen der Synode soweit möglich aus regionalen, nachhaltig erzeugten und saisonal verfügbaren Produkten zusammengestellt wird.
4. Allen kirchlichen Einrichtungen wird empfohlen, ihr Speisenangebot soweit möglich aus regionalen, nachhaltig erzeugten und saisonal verfügbaren Produkten zusammenzustellen.